

PRESSEMITTEILUNG

UNTERNEHMEN



Februar 2022

MAHA erleben

Auszubildende von morgen dürfen MAHA auf den Prüfstand stellen

- **Etwa 150 Schüler/-innen der umliegenden Real- und Mittelschulen nutzten die Chance, sich über MAHAs Ausbildungsberufe zu informieren. Der M+E InfoTruck von bayme bot dafür die ideale Plattform. Er stand vom 22. bis 24. Februar 2022 auf dem Betriebsgelände des Maschinenbau-Unternehmens.**

Haldenwang, 24. Februar 2022. Die Auswahl an Ausbildungsberufen ist schier unerschöpflich. Verständlich, dass viele Jugendliche in den Abschlussklassen vor der Qual der Wahl stehen, und sich fragen: „Was will ich werden?“. Um sie bei der Berufsfindung zu unterstützen, fährt der M+E InfoTruck (M+E = Metall und Elektro) unter dem Motto „Faszination Technik“ durch Bayern und informiert Schüler/-innen der siebten bis zehnten Klassen an Mittel- und Realschulen über die Ausbildungsmöglichkeiten in der Metall- und Elektroindustrie. Diese Möglichkeit haben Schüler/-innen der staatlichen Realschulen Kempten und Obergünzburg sowie der Mittelschulen Altusried, Dietmannsried, Hofmühle Kempten und Durach genutzt. Sie durften den Truck und auch das Unternehmen MAHA erkunden.

Der zweigeschossige M+E InfoTruck bietet auf 80 Quadratmetern unzählige Alternativen, die „Faszination Technik“ praxisnah und intuitiv zu erleben. In der unteren Etage gibt es viele Mitmach- und Experimentierstationen. Dort können die Schüler/-innen beispielsweise eine CNC-Maschine programmieren und anschließend ein Werkstück fräsen oder an einem Arbeitsplatz mit diversen Elektromodulen verschiedene Aufgaben mit unterschiedlichen Schaltungen lösen. In der zweiten Etage des Trucks steht die Berufskunde im Vordergrund, die auf einem großen Touchscreen dargestellt wird. Durch den Vortrag eines MAHA-Auszubildenden wurden die Schüler/-innen außerdem über den Beruf des Industriekaufmanns (m/w/d), über freie Praktikumsplätze und die Bewerberauswahl im Unternehmen informiert. Bei einem Rundgang durch die Lehrwerkstatt konnten sich die Jugendlichen zudem über die Ausbildungs- und Arbeitssituation informieren und sich mit unseren Auszubildenden austauschen. Viele Schüler/innen zeigten sich begeistert über die Vielfältigkeit der Metall- und Elektroindustrie sowie die Ausbildungsmöglichkeiten bei MAHA.

Und auch Erwin Kling, Leiter der gewerblichen Ausbildung bei MAHA, freut sich über den Erfolg der Veranstaltung: „Aufgrund Corona mussten viele Berufsinformationsveranstaltungen abgesagt oder virtuell durchgeführt werden. Daher stellt dieser Truck mit seinem praxisorientierten Informationsangebot eine wunderbare Ergänzung zu den herkömmlichen Möglichkeiten der beruflichen Orientierung dar.“

PRESSEMITTEILUNG UNTERNEHMEN



MAHA im Überblick:

MAHA Maschinenbau Haldenwang GmbH & Co. KG ist einer der weltweit führenden Hersteller von Fahrzeugprüf- und Hebetchnik. Als international ausgerichtetes Unternehmen betreibt MAHA zwei Produktionsstandorte, einen in Deutschland und einen weiteren in den USA, sowie ein globales Vertriebs- und Servicenetzwerk in über 150 Ländern. Das Unternehmen beschäftigt weltweit über 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und erwirtschaftet einen Umsatz von rund 150 Mio. EUR.

Kontakt:

MAHA Maschinenbau Haldenwang GmbH & Co. KG

Marketing, Telefon +49 8374 585-0, E-Mail marketing@maha.de

Weitere Informationen von MAHA sind im Internet verfügbar:

<https://www.maha.de/de/news> und www.maha.de